



**Ce Journaliste expérimenté, fils de l'Océan dans l'arrondissement d'Akom 2, a bénéficié de la haute confiance du PCR - Sud Emmanuel MVE.**

Cumulativement avec ses fonctions de responsable national de la communication au sein de l'Eglise Presbytérienne Camerounaise Orthodoxe (EpcO), Parfait Magloire OBAM est le tout 1er à occuper ce poste tant convoité dont il aura désormais la charge. Homme de terrain et président d'un groupe de presse, il bénéficie d'une longue expérience qui lui sera très utile à l'accomplissement de ses nouvelles tâches. Proche des milieux politiques, il ne cache pas ses ambitions de voir la région du sud plus ouverte au monde et amorcer sa transformation.

Sur les nouveaux chantiers qui l'attendent, il devra être lucide et faire preuve d'objectivité tant son agenda est surchargé et les populations à l'attente de la bonne information. La décentralisation si chère au Chef de l'état ne doit en aucun cas souffrir d'un manque de communication. La rétention d'information, les discours creux et laconiques, les trafics d'influences et les copinages sont à proscrire. Il devra en outre faire avec tout le monde jusqu'à trouver le juste milieu pour le rayonnement de la région du sud. Bon vent Mr le directeur de la communication !